



Prima: Prienerbad wiedereröffnet

Beitrag

Fast ein Jahr lang wurde im Erlebnisbad Prienerbad gearbeitet und gewerkelt – jetzt ist es wieder eröffnet.

Viele Priener und ihre Gäste haben am Wiedereröffnungstag von einem Willkommens-Programm Gebrauch gemacht – von diesem Festtag im Bad direkt am Chiemseeufer in Prien-Stock ein paar Bildereindrücke.

Fotos: Michael Anner junior, 2. Bürgermeister Marktgemeinde Prien a. Chiemsee













Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Prien
6. Prienavera